



18.04.2017 - 12:29 Uhr

Campagne nationale de la Ligue contre le rhumatisme: Tips for Hips Comprendre et traiter les douleurs de la hanche

Zurich (ots) -

Nulle part ailleurs dans le monde on ne pose autant de prothèses de la hanche qu'en Suisse. Les spécialistes sont toutefois unanimes pour dire que l'opération ne doit être envisagée qu'après épuisement de toutes les méthodes de traitement conservatrices. Avec sa campagne «Tips for Hips», la Ligue suisse contre le rhumatisme présente les thérapies alternatives à l'opération.

Nos hanches sont soumises à des sollicitations extrêmes: lorsque nous marchons lentement, elles supportent trois fois le poids de nos corps - et jusqu'à sept fois lorsque nous courons. Beaucoup de sportifs et de danseurs sollicitent trop leurs hanches. Des problèmes peuvent toutefois apparaître même en l'absence de surcharge. Afin d'expliquer les douleurs de la hanche et les méthodes permettant de les traiter, la Ligue suisse contre le rhumatisme lance la campagne «Tips for Hips».

Avec le soutien de personnalités

Conscients des limitations qu'imposent les douleurs de la hanche, la légende du football Gilbert Gress, l'actrice Heidi Maria Glössner et le joueur de hockey sur glace Raphael Diaz s'engagent en faveur de la campagne de la Ligue contre le rhumatisme. Raphael Diaz connaît beaucoup trop de collègues hockeyeurs que leurs hanches font souffrir. C'est pourquoi il est très attentif aux siennes: «Mes hanches sont mon meneur de jeu personnel: si elles débrayent, le match est terminé».

En savoir plus: www.ligues-rhumatisme.ch/medien/nationale-rheumaliga-kampagne-tips-for-hips

Contact:

Monika Siber, Responsable communication, tél. 044 487 40 00,
m.siber@rheumaliga.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000404/100801440> abgerufen werden.